

JAL解雇争議の解決迫る
緊急要請ハガキにご協力を!
お問合せ先:航空連

フェニックス

PHOENIX

<発行者>

航空安全推進連絡会議 03-3742-9359
航空労組連絡会議 03-3742-3251
日本乗員組合連絡会議 03-5705-2770
<http://www.kohkuren.org/>

倒れる客室乗務員 人材の数・質不安のグラハム



航空政策の課題を報告する津恵事務局長

航空連は2月3日、第37回航空政策セミナーを開催しました。当日は強い寒気の影響で九州から北陸までの日本海側や北海道は大雪。参加者への影響も心配されましたが、航空労働者をはじめ国會議員・研究者など86名が参加しました。

セミナーでは、政府が進める航空政策と課題、外航、新興空港、LCC、JAL、ANAの運営分析、グラハムハンドリング(グラハム)や客室乗務員をめぐる労働環境の問題点、EUと日本の労働規制、60歳からの働き方をテーマに報告が行われました。

「航空政策をめぐる情勢と私たちの課題」と題して報告した航空連の津恵事務局長。企業が政界で一番躍り出やすい国づくりを目指す政府の方

針の下で航空分野では首都圏発着枠の拡大や空港運賃の民間委託、地域航空の維持策として一括運

營などが検討されている。「航空各社は事業拡大」を実現しよう」と訴えました。

「決算分析」では、中川幹事が「外航、新興中上、労働条件の抜本的改善を実現しよう」と訴えました。

張の計画を打ち出している人が材不足に陥っているとして、コスト削減と合わせて、コスト削減率を高め化への対応、首都圏発着枠と機能強化で地元への丁寧な説明と横田空港の返還、国際観光旅館への対応、人材確保に向けた労働条件の改善への取り組みが重要と強調し、学習を深めました。

「18春闘を安全性の向上、労働条件の抜本的改善を実現しよう」と訴えました。

航空連、航空政策セミナーを開催

酷い働き方見直し急務

好決算予想される航空各社

事業拡大 課題は人材確保

えで、事業拡大を進めてきたANALが収入はJAISを上回っても利益は下回っていたが、営業利益でも上回り、今後はさらには拡大すると予測。ANAが新たに発表した「2018-2022年度ANAL中期経営戦略」では、首都圏発着枠拡大を見据えLCCを活用し、国際線を拡大する成長戦略を打ち出しているとし、「一方でJAISは、規模を追わない」といつ

トブルの実態を報告しました。ANALグループのグラハム会社では、2020年に向けた大量採用で入社2年以内の社員が全体の40%を占めています。事故トラブルも後を絶まず、搭乗旅客一人致が今年度5%、重大不運合件の10件以上ります。

JAISグループのグラハム会社では、1日の計画

労働条件の抜本的改善めざそう

ANALとJAISの第3四半期決算を比較したら

JAISは、運賃収入がJAISの営業利益を上回る結果になりました。中堅航空会社とLCCでは、好調な旅客需要に支えられないでも好業績を上げていることを説明し、不当労働行為が問われるソラシドエアの動向が注視されました。

JAISは、運賃収入がJAISの営業利益を上回る結果になりました。中堅航空会社とLCCでは、好調な旅客需要に支えられないでも好業績を上げていることを説明し、不当労働行為が問われるソラシドエアの動向が注視されました。

JAISは、運賃収入がJAISの営業利益を上回る結果になりました。中堅航空会社とLCCでは、好調な旅客需要に支えられないでも好業績を上げていることを説明し、不当労働行為が問われるソラシドエアの動向が注視されました。

■主な記事から■

- ▶グラハム、後を絶たない事故トラブル。なぜ機能しないの、再発防止策……2面
- ▶ソラシドエアの不当労働行為事件の審理始まる。都労委、会社側に資料提出求める2面
- ▶JAL争議、「私が社長の代に解決したい」有言実行迫ろう! 共闘会議総会、年内解決に向け運動強化を確認3面
- ▶KLMのCA無期転換でJCUCUが厚労省に要請3面
- ▶中日本航空で航空測量を取材。災害復興に貢献4面
- ▶ライアン航空が方針変更。パイロット組合を承認4面

労働相談は航空連に
03-3742-3251
e-mail: honbu@kohkuren.org

会員登録

安全会議だより⑩

中日本航空の航空測量を取材しました

災害時の復興・ハザードマップ作成などと高い公益性



取材に参加したみなさん

部は1月31日、航空測量の調査で県営名古屋空港の中日本航空を訪問しました。同社は全国12の運航所で固定翼・回転翼72機を運航。訪問にはAN Aワイングスの操縦士5人と中部空港事務所の管制員・情報官2人が参加しました。

航空測量で採取した垂直写真やレーザープロファイラーの地形データーは災害時の復興・計画や

する欧州空港事務所の管制員情報官2人が参加しました。航

空港測量で採取した垂

直写真やレーザープロ

ファイラーの地形データー

は災害時の復興・計画や

航空測量の重要性を再認識するとともに、ミッションを効率良く行う上で無線のやり取り以外のお互いの考え方持ちはとても有意義な訪問

でした。

取材訪問に応じて頂いた中日本航空のみなさん

に改めてお礼申し上げま

した。

名古屋支部は空で働く者のかお互いの仕事の理解

を深めるとともに、安全

の向上に向けた活動を今

後も続けていきます。

は同社の雇用実態の徹底

した改革だ。特に最近の

欧州司法裁判所の決定に

照らし、今日の同社の

発表はすべての労働者に

対してそれぞれの国法

律が適用されることの妥

当性を改めて取り上げた

ものだと述べます。

ライアン航空は、航空

機運送業界で、航空

機運送業界で、航空